

Y LE PIDEN MÁS RECURSOS**ARROPA SINDICATO DEL METRO AL EXCANCILLER**

Fernando Espino, líder del Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema de Transporte Colectivo Metro, aseguró que el medio de transporte tiene grandes fallas.

Durante un encuentro con el aspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard, Espino sostuvo que estos defectos repercuten en la manera en que viajan los capitalinos.

Por esto, pidió al aspirante presidencial que el próximo gobierno federal apoye con 70 por ciento del presupuesto para resolver estos problemas, mientras que el Gobierno de la Ciudad de México deberá aportar 30 por ciento.

Este reclamo lo realizó Espino en el foro *Unidad, Fortalecimiento del Sindicalismo y Diálogo para el Desarrollo del País*, que se llevó a cabo en la Ciudad de México. —*Pedro Hiriart*

